

## Economía caerá 2.8% en 2009 y en 2010 avanzará sólo 2.0% (El Financiero 02/04/09)

Economía caerá 2.8% en 2009 y en 2010 avanzará sólo 2.0% (El Financiero 02/04/09) Marcela Ojeda Castilla Jueves, 2 de abril de 2009 La inflación será de 3.0%, dentro de la meta. Ingresos petroleros bajarán 12.7% en el próximo año: Hacienda. El precio de la mezcla mexicana de crudo será de 48 dólares por barril. El 2009 cerrará con un PIB de menos 2.8 por ciento y para 2010 se estima que la economía crecerá 2.0 por ciento, previó la Secretaría de Hacienda en el documento sobre los principales objetivos de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2010, enviado anoche al Congreso. Estimó que el año entrante el precio promedio del crudo de exportación será de 48.30 dólares por barril (dpb) y que el tipo de cambio nominal se ubicará en un promedio de 14.60 pesos por dólar. Anticipó que en 2010 la inflación será de 3.0 por ciento, que la tasa de los Cetes a 28 días promedie 6.3 por ciento al cierre del año, y que el Ejecutivo estaría solicitando la autorización del Legislativo para incurrir en un déficit público equivalente a 1.8 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB). Así, mientras que el déficit aprobado para 2009 fue de 227 mil 497.9 millones de pesos, en 2010 sería de 236 mil 370.4 millones de pesos. Hacienda también estimó que los ingresos presupuestarios serían por dos billones 951 mil 453.9 millones, con un crecimiento real de 1.7 por ciento respecto a lo aprobado para este año. Los ingresos petroleros serían inferiores en 12.7 por ciento, para totalizar 921 mil 102.7 millones, en tanto que los no petroleros serían 10 por ciento mayores, y ascenderían a dos billones 30 mil 351.2 millones, y los tributarios tendrían un incremento anual de 3.4 por ciento, a un billón 355 mil 670.1 millones de pesos. Por otra parte, Hacienda prevé un déficit en la cuenta corriente de 20 mil 37.2 millones de dólares, equivalente a menos 2.2 por ciento del PIB, contra uno de 24 mil 99 millones de dólares (menos 2.8 por ciento del PIB) en 2009. Respecto a la economía de EU, se anticipa un decrecimiento de menos 2.6 por ciento en 2009, y que en 2010 se registre un crecimiento de 1.9 por ciento. Con la entrega del primer texto del Paquete Económico 2010, Hacienda dio cumplimiento a las disposiciones de la fracción I del artículo 42 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria (LFPRH), presentando también los programas prioritarios con sus respectivos montos.